

## Au fil des jours...

### **Samedi :**

D'aucuns se sont inquiétés de la bénédiction des Rameaux... Ce qui est premier c'est la Foi. Notre Pape nous le rappelle en ces jours : confession spirituelle, communion spirituelle. Les rites sont importants en support de la Foi et pour unifier nos démarches communautaires, mais ils sont seconds.

Demain j'irai célébrer le dimanche de la Passion, seul (...) comme signe de la vie spirituelle qui nous porte, je ferai sonner les cloches à l'ouverture de cette Semaine Sainte si particulière.

### **HOMELIE RAMEAUX 2020**

Seigneur nous avons relu ta passion, le texte du don de toi par amour de nous dans un martyr librement consenti. Quelle force ! Quel exemple ! Ta Passion en Terre de Palestine voici plus de 2000 ans, nous l'avons entendue, lue mais il nous faut chaque jour la recevoir et aujourd'hui encore...

- Quand l'identité culturelle et spirituelle de tout un peuple est atteinte à travers la destruction des lieux saints de sa foi, mausolées, églises ou synagogues
- Quand un pays en envahit un autre par la force au seul titre d'hégémonies anciennes.
- Quand des milliers d'hommes, femmes et enfants prennent leur mal en patience, bloqués sur les quais aux ports de l'Europe où accostent des Ferrys en provenance des îles du Dodécanèse (moins sans doute en ce moment...).

Tu es là Seigneur qui souffre avec eux. Et moi qu'est-ce que je fais, à quoi je pense quand ?....

- Quand la publicité autour des instructions de justice forge des opinions et suscite des jugements populaires iniques qui atteignent à la réputation des personnes.
- Quand, dans des jungles humaines, des hommes à bout d'arguments en viennent à se couvrir les lèvres pour dire leur misère.

Oui, Tu es là Seigneur qui souffre avec eux. Et moi qu'est-ce que je fais, à quoi je pense quand ?....

- Quand des missionnaires sont tués ou enlevés au Moyen Orient, en Afrique ou en Asie.
- Quand en Centre Afrique, des civils sont fauchés dans des accrochages entre groupes armés irréductiblement ennemis.
- Quand les hommes manipulent le vivant à des fins de confort et d'usure.
- Quand une enfant disparue est retrouvée morte assassinée à notre porte.

Oui, Tu es là Seigneur qui souffre avec eux. Et moi qu'est-ce que je fais, à quoi je pense quand ?....

- Quand des familles pleurent un membre subitement disparu et dont on ne sait plus rien.
- Quand des usines, des entreprises, des institutions ou des administrations touchées par la crise licencient ou renoncent à toute embauche.

- Quand, malgré toutes les préventions et sanctions prises, le nombre de tués sur la route augmente régulièrement.
- Quand des attentats aveugles continuent de déboussoler la planète.
- Quand la planète déboussolée subit la pandémie du coronavirus.

Oui, Tu es là Seigneur qui souffre avec nous les Hommes. Et moi, à quoi je pense?....

Oui Seigneur je n'ai pas accepté comme toi de vivre le martyr et j'essaie de là où je suis avec ce que je suis d'avancer sans fermer ni les yeux, ni les oreilles. J'essaie malgré tout cela, de ne pas entrer en sinistrose, de ne surtout pas désespérer. Car je sais que tu as vaincu le mal, je sais que tu nous as fait pour le bon et pour le bien, alors...

Même en temps de pandémie je ne perds pas confiance et je communie comme je peux avec tous mes frères en cette humanité blessée

Et j'essaie :

- De voir les efforts de paix entre les hommes de bonne volonté, il en existe dans tous les peuples, de toutes les races.

J'essaie ...

- De Voir ce Père Mussie Zerai qui depuis des années sauve des milliers de migrants africains engagés dans une périlleuse traversée de la méditerranée.

J'essaie...

- De Voir les bienfaits des découvertes qui apportent soulagement et espoir à des personnes enfermées dans des handicaps et des maladies depuis trop longtemps.

J'essaie...

De Voir la générosité et le don de soi traduits en efforts de solidarité et de compassion au moment où l'épidémie nous dépasse.

J'essaie...

De Voir les services rendus par la générosité des bénévoles au sein des institutions, des groupes et des associations.

- J'essaie de voir tous ceux là : caissières, médecins, chauffeurs, infirmières, aides-soignants et combien d'autres encore qui maintiennent l'effort pour vaincre le virus.

J'essaie...

De Voir tous ceux qui, à l'exemple du pape François, construisent des ponts entre les hommes.

J'essaie...

De Voir les sourires des enfants et les bonjours des personnes bien élevées.

J'essaie...

De Voir les beautés de la création dans son décor naturel.

J'essaie Seigneur, comme le dit l'Apôtre Paul dans sa lettre aux Hébreux « de conserver la pleine assurance et la fierté de l'Espérance ». Oui, j'essaie de nourrir l'Espérance car je sais que la Lumière est au bout du Chemin. Bientôt ce sera Pâques la douleur des hommes aura pris tout son sens, rien ne la justifiera mais tout sera si différent.

Garde-nous Seigneur dans la Passion du don de toi et de nous-mêmes pour que les hommes sachent que tu es venu pour les sauver !

Amen !